

VI Congreso Latinoamericano de Residuos de Plaguicidas

# Costa Rica será sede de debate mundial sobre plaguicidas

Expertos internacionales analizarán el impacto de los plaguicidas en los alimentos y el ambiente.

4 MAY 2017 Ciencia y Tecnología



El análisis de residuos de plaguicidas en los alimentos y en el ambiente, monitoreo de contaminantes, buenas prácticas agrícolas, biorremediación de contaminantes, salud ocupacional, regulación de residuos de plaguicidas, el riesgo para la salud humana y el ambiente son algunos de los temas que se abordarán en el encuentro internacional de

expertos en plaguicidas (foto cortesía CICA).

---

Para analizar **los efectos de los plaguicidas en los alimentos y el ambiente en el mundo**, del 14 al 17 de mayo próximo se llevará a cabo en Costa Rica la sexta edición del **Congreso Latinoamericano de Residuos de Plaguicidas**.

La actividad se realizará en el Centro Internacional de Conferencias del Hotel Wyndham San José Herradura, con la participación de expertos nacionales y extranjeros, que buscan, desde la ciencia, **contribuir con el conocimiento sobre los plaguicidas, así como con el uso adecuado y la regulación de estas sustancias químicas**.

“Se suele decir que en Latinoamérica hay más abuso de los plaguicidas, muchas veces por vacíos en la regulación. **En Costa Rica, por ejemplo, existe muy poca información sobre el monitoreo de los plaguicidas**”, aseguró Carlos Rodríguez Rodríguez, director del Centro de Investigación en Contaminación Ambiental ([CICA](#)) de la Universidad de Costa Rica.

Se persigue asimismo que sea un espacio de **intercambio de información sobre los avances en la regulación de los residuos de los plaguicidas en los alimentos y el medio ambiente en todo el planeta**.

El Congreso, organizado por el CICA y el Servicio Fitosanitario del Estado ([SFE](#)) del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), espera reunir a **más de 300 científicos** procedentes de países suramericanos, Estados Unidos, Canadá, México, Centroamérica y el Caribe. Brasil, Argentina, Chile, Colombia y Uruguay han sido los anfitriones de las ediciones anteriores del Congreso.

La agenda prevista contempla temas de interés para el sector agrícola costarricense y latinoamericano como: **análisis de residuos de plaguicidas en los alimentos y en el ambiente, monitoreo de contaminantes en el ambiente, residuos de plaguicidas y buenas prácticas agrícolas, biorremediación de contaminantes, salud ocupacional, regulación de residuos de plaguicidas, análisis de riesgo para la salud humana y el ambiente**.

Además de los contaminantes convencionales como los plaguicidas, **se evaluará también el impacto en el ambiente de algunas sustancias contaminantes emergentes, como los antibióticos**.

El investigador del CICA, Greivin Pérez, expresó que "estos foros internacionales constituyen un gran paso para la mejora de la ciencia de los agroquímicos en América Latina, así como una plataforma ideal para mantener informados a los científicos y reguladores acerca de los avances en el control de los residuos de los plaguicidas en los alimentos y el medio ambiente”.

Pérez destacó además que la actividad permitirá el establecimiento de **alianzas y convenios entre los países, investigadores, estudiantes y los sectores productivos**.

La inscripción al Congreso se encuentra abierta. Si desea mayor información puede visitar la página: [laprw2017.fundacionucr.ac.cr](http://laprw2017.fundacionucr.ac.cr) o comunicarse al número telefónico 2511-8211.

[Patricia Blanco Picado](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[patricia.blancopicado@ucr.ac.cr](mailto:patricia.blancopicado@ucr.ac.cr)

[Paula Umaña](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

[paula.umana@ucr.ac.cr](mailto:paula.umana@ucr.ac.cr)

**Etiquetas:** [plaguicidas](#), [residuos](#), [congreso](#), [contaminacion](#), [ambiente](#), [centro de investigacion en contaminacion ambiental](#), .